

La Iglesia

LA GRAN FAMILIA DE LA IGLESIA

Vamos a aprender la diferencia entre iglesia e Iglesia.

Iglesia (con mayúscula) somos todos los cristianos. Pasamos a ser parte de esta familia cuando nos **bautizamos**. Los cristianos **rezamos** juntos, **celebramos** las fiestas, participamos en la **Eucaristía** y **compartimos** con los que lo necesitan.

La **iglesia** (con minúscula) es el templo donde nos reunimos.

Une con flechas la palabra que está en el centro (color azul) con la imagen correspondiente:



Familia de los cristianos.

iglesia

Iglesia



Casa de Dios.

Hoy, vamos a estudiar qué es la Iglesia, es decir quién es la familia de los cristianos.

Pues somos nosotros: tú, tu familia, tus amigos, tu profe Anabel... sí, somos parte de la Iglesia.

La semana pasada te mandé sembrar una semilla, ¿verdad?

¿Sabes para qué? ¿Lo adivinas?

Para que veas cómo poco a poco la planta empieza a crecer.



Igual que la planta ha empezado a crecer de una semilla tan pequeñita, nuestro también se hace más grande cuando aprendemos a ayudar y a querer a los demás.

Vamos ahora a ver este video, para entender a qué me refiero:

<https://www.youtube.com/watch?v=x0fmqCaLePs>

Vamos a comprobar que lo has entendido:

A la familia de Jesús se le distingue por sus acciones.
Marca las acciones que distinguen a los cristianos.

